

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. Juni 2018

Informations- und Diskussionsveranstaltung „Rechtspopulismus – Herausforderungen in/für Hessen und Europa“

Über 90 Personen nahmen in der vergangenen Woche an der Informations- und Diskussionsveranstaltung „Rechtspopulismus – Herausforderungen in/für Hessen und Europa“ im Rathaus teil. Renommierte Wissenschaftler und Praktiker gingen unter anderem der Frage nach, warum es gelingt, mit rechtspopulistischen Forderungen und Argumentationen zunehmend offensichtlich erfolgreich Wählerstimmen zu gewinnen und das auch in Hessen?



Die Veranstaltung in Mühlheim war Teil einer hessenweiten Veranstaltungsreihe zum Thema Rechtspopulismus, die von der Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte Hessen in Zusammenarbeit mit der Hessischen Landeszentrale für politische Bildung und den örtlichen Ausländerbeiräten angeboten wird.

Zum Abschluss fand ein Iftar-Empfang (Fastenbrechen) anlässlich des Fastenmonats Ramadan statt, der im Zeichen des interreligiösen Dialogs stand. Unter den Gästen waren Vertreter der Moscheen und christlichen (katholischen und evangelischen) Kirchengemeinden. Im Mittelpunkt standen neben dem Austausch und vielfältigen Begegnungen auch das gemeinsame Essen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de